



Ministros y diputados revisan reforma judicial; “Morena propondrá”: Mier

Los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Loretta Ortiz Ahlf, Yasmín Esquivel Mossa y Javier Laynez Potisek, asistieron este miércoles a la Cámara de Diputados para hablar sobre la propuesta de reforma que impulsa Morena para el Poder Judicial.

De igual manera, Ignacio Mier Velazco, titular de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, adelantó que insistirá con una reforma constitucional al Poder Judicial, ya que se trata de “una demanda del pueblo” y no de un “capricho”.

<https://www.angulo7.com.mx/2023/07/12/ministros-y-diputados-revisan-reforma-judicial-morena-propondra/>